





COLEGIO GAZTELUETA en Las Arenas - Bilbao

En una villa de las Arenas, espléndidamente situada sobre el Abra, se ha instalado el Colegio Gaztelueta, para niños que cursan estudios de primera y segunda enseñanza.

En el edificio se ha respetado, en cuanto ha sido posible, su carácter primitivo de villa de lujo, y el arquitecto Eugenio Aguinaga se ha limitado a su instalación y acomodación al nuevo fin.

Las fotografías que ilustran estas páginas dan idea de lo que se ha conseguido, que era lo que se pretendía: poner a los chicos en un ambiente de cordialidad y confort perfectamente compatible con el estudio y las clases, porque parece que no es tan imprescindible el que los chicos, por ser sanos, tengan que ser poco cuidadosos.



